



FOTO: Archivo Particular

# “CARRETALITO, PESEBRE NAVIDEÑO DE LA GUAJIRA”

Después de varios años, Carretalito recuperó una tradición que unió a todo un pueblo, devolviéndole la alegría que siempre lo caracterizaba: la navidad.

La navidad para un carretalitero es muy importante porque reúne diversas generaciones que hacen sentir al pueblo, cómo lo que somos: una familia.

El alumbrado navideño del corregimiento de Carretalito hoy por hoy constituye un valor cultural que posee un especial interés histórico, artístico, estético y turístico que fortalece el espíritu navideño y enriquece la idiosincrasia de nuestro pueblo.

Para el año 2024, hacemos una mención especial a David Rocha, cura párroco de nuestro

pueblo, quien tuvo la iniciativa de recuperar esta tradición; padre Rocha como le decimos con cariño, en nombre de toda una comunidad le damos gracias por su persistencia, sus enseñanzas y su amor por el corregimiento de Carretalito.

También damos las gracias a todas esas personas que donaron con el corazón para que la materialización del pesebre navideño más imponente del departamento de La Guajira fuese una realidad.

La gratitud también se extiende a cada uno de los colaboradores que dispusieron de su tiempo, metiéndole alma, vida y corazón. De aplaudir la inclusión y participación de niños, niñas, adolescentes y adultos en esta histórica navidad.



FOTO: Archivo Particular

El respeto por la tradición es quizás el valor agregado más importante del alumbrado navideño de Carretalito, destacamos algunas de las palabras que decían los visitantes: **“la navidad en Carretalito nos devuelve a la infancia”, “la decoración de este pueblito nos recuerda a nuestros padres y abuelos”, “siempre volvemos a Carretalito porque su navidad es diferente y mágica”**.

Recibimos con cariño esas palabras expresadas, nuestra satisfacción más grande es ver felices a todas las familias que nos visitan durante esta hermosa época del año.

Ver las calles limpias y decoradas fue de las mejores experiencias que vivimos en nuestro corregimiento, esto demuestra la unión y el sentido de pertenencia de los carretaliteros. El trabajo en equipo se evidenció en la calidad de los diseños navideños que vimos en las calles

de nuestro pueblo, los visitantes no ahorran elogios por lo lindo y estético que se veían.

Y si de talento hablamos, Carretalito también lleva la batuta. Tuvimos una novena navideña memorable, donde se representaron cuadros vivos respetando la tradición y la devoción por el niño Jesús.

Mis aplausos para todas esas personas que hicieron posible que la novena en Carretalito fuese histórica, somos un pueblo creativo que siempre entrega el corazón en todo lo que nos proponemos.

Agradecemos a los más de 10.000 visitantes que tuvieron la oportunidad de disfrutar de nuestra navidad, esto permitió que se impulsara el desarrollo económico de nuestro corregimiento, donde siempre se tuvo la disposición de brindarles la mejor atención.

También aprovecho para felicitar el talento futbolístico de nuestro corregimiento, Carretalito hizo historia al coronarse campeón por tercer año consecutivo del torneo municipal de Barrancas, “Copa José Carlos Zárate”. De igual manera también se quedó con el campeonato de la “Copa Amistad Fútbol 8” en su trigésima quinta edición realizada en el barrio El Pilar, del municipio de Barrancas, definitivamente Carretalito está de moda.

Agradecemos la visita del señor gobernador, Jairo Aguilar, de la gestora social departamental Sara Daza, y de su equipo de trabajo. Carretalito quedó muy motivado por su compromiso de institucionalizar a nuestro corregimiento como el **“pesebre navideño de La Guajira”** confiamos en su palabra para que en 2025 Carretalito tenga el árbol de navidad más grande de La Guajira.

En Carretalito seguiremos promoviendo una navidad tradicional y confraterna, un lugar mágico que enmarque los mejores recuerdos de propios y visitantes. Somos el vivo ejemplo de que cuando nos unimos, lo logramos.

En este pueblo de **“agricultura y paz”** siempre tendrán las puertas abiertas, nuestra navidad siempre estará en el corazón de propios y visitantes porque permite el reencuentro y reuniones de amigos y familiares y despierta la sensibilidad de nuestros sentimientos, también es una época de recuerdos, de gratitud y de perdón.

Somos la navidad diferente, porque cuidamos de nuestra identidad, es el pueblo mágico que une el ayer y el hoy. Desde el pesebre navideño de La Guajira les decimos que **“una navidad llena de amor vale más que todos los regalos”**



**VÍCTOR**

**MENDOZA**

**ZÁRATE**